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西東京市市民協働推進センター 1 

     令和元年度第 8回運営委員会会議録（確定稿） 2 

■開催日時：令和元年 12月 17日(火)午後 7時 00分～8時 00分 3 

■開催場所：イングビル 3階第 3、4会議室 4 

■出席委員：海老澤委員、古林委員、櫻井委員、佐藤委員、柴委員、久松委員、平林委員、三好委員    5 

＜以上 8名、五十音順＞ 6 

■事務局 ：小松センター長、鈴木副センター長、池田事務局長、妻屋福祉活動推進課長、山田地域福7 

祉推進係長、青木主事 8 

 9 

○委員の委嘱 10 

 12月 1日付けで平林委員が委嘱された。 11 

 12 

1.報 告 事 項  13 

1.業務報告について 14 

事務局より、11月期の主催事業、ホームページアクセス数、新規登録団体、市民活動相談の状15 

況について説明があった。 16 

事務局：円卓会議の補足として、今回の円卓会議たけで終わらせることが無いよう、フードドライブへ17 

誘うなど少しずつだがつながりを作っている状況だ。 18 

委員長：他に感想はあるか。 19 

副委員長：東村山の全寮制の中学校の校長先生から実際の話を聞かなくては分からない事が多々あった。 20 

委 員：保護司会とは連携していないのか。 21 

事務局：今回、保護司の方 2名参加いただいた。 22 

委員長：NPO市民フェスティバル関係の補足はあるか。 23 

委 員：NPO市民フェスティバルは 11回を迎え、新しい会場で開催するので、こういう形で各団体が連24 

携し西東京市の地域文化を作っていく事ができればと思う。 25 

事務局：NPO市民フェスティバルの件だが、1月 25日土曜日は臨時休館となる。フェスティバルにスタ26 

ッフ全員フレスポひばりが丘に在中するので、相談業務等全て会場で行う。 27 

委員長：西東京市協働推進に関する検討委員会について経過を聞きたい。 28 

事務局：現在パブリックコメントを募集中であり、ゆめこらぼの周知を兼ねて団体紹介冊子のリンクを29 

貼っている。また、新しい動きとして、市役所各課に協働推進委員を設置することになった。30 

（推進委員を設置することにより、市職員も含め協働という概念が変わらないようにするため） 31 

委 員：団体もいろいろな課と協力して活動しているので、市役所の中でも協力してやってもらえれば32 

動きやすくなると期待する。 33 

 34 

2．12月以降の事業について 35 

     事務局より、12月以降の実施事業について説明があった。特に質疑はなかった。 36 

 37 

3.第三者評価について 38 

○資料 3について 39 
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事務局より、第三者評価について説明があった。 1 

委員長：先週より丁寧に説明されたと思うが意見を聞きたい。 2 

委 員：成果を可視化することが強調されている。数値目標をもっと明確にしないと達成されたのか、3 

達成されていないのかというところが評価されない。コンセプトは緩く作りながらも評価軸は4 

きちっと作る必要が出てきた。事業を取り組む背景に何を狙っているのかという部分を作り、5 

それに対するリアクションを想定する所が求められてきているので、ハードルがあがったよう6 

に感じる。「もう一歩踏み込んだ取り組み」という表現があるが、それを言うのは易いが実行7 

するのはかなり難しいものだ。評価ばかり気にすると大事なものが見えなくなるので、そのバ8 

ランスをどうとるかが問題となる。 9 

委員長：13番と 14番は同じ視点のコメントだが、行政側の取組で、行政への協力事業として位置づけ10 

なおした方がすっきりするのではないかという事か。 11 

事務局：13番に関しては委員の中に中間支援組織の方がおり、小平では市の研修に協力している事例が12 

あるので、書面のみで判断する中では協力しているという表現になる。地域コミュニティの支13 

援施策事業では、当初市も手探り状態であった。しかし、現在はゆめこらぼは全市のハブにな14 

りつつある。第三者評価の資料作成段階では市も手探り状態であったので「協力ではないか」15 

となった。 16 

委 員：成果を可視化するには難しい事業が多いと感じている。 17 

委 員：見せ方の問題で、小さな数字を生み出すまでのプロセスを前面に出すことが必要になる。ゆめ18 

こらぼが入ることにより行政施策が発展したなど、見せ方を改善する必要があるのではないか。 19 

 20 

2．審 議 事 項 21 

1. 前回の会議録について 22 

委員長：意見がなければ確定稿とする。 23 

 24 

3．協 議 事 項 25 

1. 運営委員会についてについて 26 

事務局より令和 2年度西東京市市民協働推進センター運営委員会委員名簿（案）について説明27 

があった。 28 

委員長：いつまでに検討すればよいのか。  29 

事務局：2月までには決定したい。 30 

委員長：では次回の運営委員会での協議事項とする。 31 

 32 

4．そ の 他  33 

1．次回運営委員会日程について 34 

日時：1月 21日（火）19時～21時 35 

会場：イングビル 3階 第 3、4会議室 36 


